

シニアと高校生のスマホ相談会&交流会開催



8月21日、市役所本庁舎でスマートフォンの操作方法等の相談を通じた高校生とシニア世代の交流会が開かれました。この取り組みは高齢者の情報格差解消や世代間交流の場に繋げようと、市と米原高校、シルバー人材センターが共同で開催しました。参加者の一人は「高校生と交流ができ、スマホの勉強もできる機会は大変ありがたい」と話していました。

中学校生徒会フォーラムで伊吹山の現状を視察



8月22日、市内中学校の代表生徒が交流する生徒会フォーラムが開催され、今年は伊吹山の土砂崩れの現状を知るため、3合目付近の視察を行いました。生徒達は、シカの食害から花畑を守るために金属柵を設置している場所や、裸地化した斜面から土砂が流れ出ている現場を見て、伊吹山の深刻な現状を感じ、自分達にできることを考える1日となりました。

測量設計協会と災害時における応急対策業務に関する協定締結



8月26日、災害時において市が管理する公共土木施設の応急対策業務の実施に関し、米原市測量設計協会との間で協定を締結しました。同協会会長の鏑田 喜一さんは、「災害発生時には地域の業者を頼りにしてほしい」と語り、市と同協会は今後、災害時等の応急対策として、公共土木施設の被害状況調査等について協力して進めていきます。

滋賀鉱産(株)と伊吹山植生復元プロジェクトの連携協力に関する協定締結



8月27日、市と滋賀鉱産(株)との間で、伊吹山植生復元プロジェクトの連携協力に関する協定締結式が行われました。今回の協定により、市はニホンジカの捕獲における技術的支援や、滋賀鉱産(株)が約3年前から取り組んでいる「アーチ型獣害対策ネット」の技術協力等を得ながら、伊吹山の植生回復に向けて同社と連携協力していきます。

ホッケー男子日本代表「サムライジャパン」

市内で合宿&BlueSticks SHIGAとのスペシャルマッチを開催!

ホッケー男子日本代表「サムライジャパン」が、9月に中国で開催された「アジアチャンピオンズトロフィー」に向け、8月26日から31日まで米原市内で強化合宿を行いました。

8月27日に市役所を訪れた代表選手達は、「大会では米原で鍛えた成果を発揮し、アジアチャンピオンを目指したい」と意気込みを語りました。

また、29日には米原を拠点とするホッケーチームBlueSticks SHIGAとのスペシャルマッチが開催されました。世界レベルのプレーを観戦し、観客も大いに盛り上がりました。



(左上・左下)BlueSticks SHIGAとのスペシャルマッチ
(右上)市役所訪問の様子